

Pressemitteilung

Statistik und Stadtforschung

15. Dezember 2017

Jubiläumsauflage „Strukturatlas 2017“

Der aktuelle Strukturatlas der Stadt Augsburg ist in der zehnten Auflage erschienen

Die Broschüre kann im Amt für Statistik und Stadtforschung sowie in der Bürgerinformation am Rathausplatz für 15 Euro in Papierform erworben oder unter

www.augsburg.de/buergerservice-rathaus/rathaus/statistik-stadtforschung/veroeffentlichungen/ neben weiteren Veröffentlichungen kostenlos heruntergeladen werden.

Zum Stand 31. Dezember 2016 waren in der Stadt Augsburg 293.415 Personen gemeldet, die sich auf 42 Stadtbezirke verteilen. Kriegshaber ist der bevölkerungsreichste Stadtbezirk (18.885 Einwohnern), Links der Wertach – Süd der mit der höchsten Bevölkerungsdichte (162,9 Einwohnern pro Hektar) und Siebenbrunn der flächenmäßig zweitgrößte aber bevölkerungsärmste Stadtbezirk, in dem Ende 2016 gerade einmal 99 Personen gemeldet waren.

Auch beim Durchschnittsalter gibt es deutliche Unterschiede: Während es in Siebenbrunn und der Firnhaberau bei über 47 Jahren liegt, ist die Bevölkerung im 2006 neu entstandenen Stadtbezirk Göggingen - Ost im Durchschnitt gerade einmal 35,4 Jahre alt. Dieser ist 2016 deutlich weniger stark gewachsen (+260 Personen) als das Bahnhofs-, Bismarckviertel (+576) oder

Downloads unter

www.augsburg.de/downloads

Strukturatlas der Stadt Augsburg 2017 – Flyer (pdf)

Strukturatlas der Stadt Augsburg 2017 (pdf)

Links

www.augsburg.de/Statistik

Kontakt für Rückfragen

Andreas Gleich
Amt für Statistik und Stadtforschung
Telefon: 0821 324 6851
E-Mail:
statistikamt@augsburg.de

Pressemitteilung

Kriegshaber (+340), für welche 2016 die größten Zuwächse zu verzeichnen sind. Lediglich in zwei Stadtbezirken hat sich 2016 eine negative Wanderungsbilanz ergeben, diese zudem nur im 1stelligen Bereich.

Themenüberblick

Das Amt für Statistik und Stadtforschung stellt in seinem neuesten Strukturatlas diese und noch viele weitere kleinräumige Daten zu folgenden Themen bereit:

- Einteilung der Stadtbezirke und Flächennutzung
- Einwohner und Haushalte
- Wohnungen und Gebäude
- Beschäftigte und Arbeitslose
- Leistungsempfänger
- Kraftfahrzeuge und
- Wahlergebnisse

Seit der ersten Auflage im Jahr 2008 ist die Bevölkerung der Stadt Augsburg um 25.637 Personen (9,6 Prozent) gestiegen, der Umfang des Strukturatlas hat sich nahezu verdoppelt. Auf insgesamt 146 Seiten werden anhand von 41 detaillierten Tabellen und über 60 thematischen Karten die strukturellen Gegebenheiten innerhalb der Stadt aufgezeigt.

Mit den kleinräumigen Daten auf Ebene der 42 Stadtbezirke ergänzt der Strukturatlas das Statistische Jahrbuch der Stadt Augsburg, welches die Daten als Zeitreihen für die Gesamtstadt beinhaltet. Das umfangreiche Datenmaterial der beiden Veröffentlichungen dient nicht nur als Informationsangebot,

Pressemitteilung

sondern stellt eine Grundlage für städtische Planungen und Entscheidungen dar.

Elisabeth Rosenkranz M.A.
Stellv. Pressesprecherin
Abteilung Presse & Kommunikation